

Sandra Gwozdz, ing., FIC

Diplômée de Polytechnique 1991
Project Manager –Bombardier-Airbus

Depuis 25 ans d'implications, j'ai investi temps et efforts afin de maîtriser les enjeux et les défis de notre Ordre afin de contribuer de façon concrète à l'avancement de notre profession. Mon mandat actuel s'est concrétisé par la mise en place d'un plan stratégique précis et des actions concrètes afin de mieux appuyer le rôle des ingénieurs et particulièrement la protection du public. **Ayant exercé un rôle actif sur le comité de finances de l'OIQ, l'exercice de priorisation et de rationalisation a été prioritaire afin de mettre en place les projets du plan stratégique ING2020.**

Mon cheminement professionnel m'a permis de toucher à de nombreux aspects du génie, dont la conception et le développement de nouveaux produits, la recherche, la gestion de projets, la santé et la sécurité, etc. J'œuvre depuis plusieurs années comme gestionnaire de projet chez **Bombardier, maintenant Airbus**. En 2010, j'ai reçu le titre Fellow Ingénieurs Canada (FIC) pour ma contribution à notre profession. Je suis également bénévole pour la croix rouge en action.

MES IMPLICATIONS ACTUELLES :

- Conseil d'administration de l'OIQ et d'Ingénieurs Canada
- Implication pour la relève
- Comité d'audit
- Parrainage

Implications:

- Globalization Task Force, Qualification & Accreditation board, National Engineering Assessment Task, Awards and Scholarships, Public Infrastructure Vulnerability Engineering, FC2I (From Consideration to Integration) , finances, Robotics first, Sciences & filles
- OIQ Section régionale de Lanaudière pendant 20 ans

AGIR ET RESPECTER NOS RESPONSABILITÉS:

J'entends mettre à contribution ma formation et mon expérience afin que notre Ordre professionnel :

- **Poursuivre l'implantation du plan stratégique ING 2020 qui s'intensifie pour la prochaine année** afin d'accroître l'efficacité de notre Ordre.
- **Faciliter et accélérer l'accès aux professionnels formés à l'étranger** tout en maintenant une qualité exemplaire de la pratique.
- Assurer la relève via la **promotion de la profession** auprès des jeunes et implication à l'initiative 30 par 30 (objectif 30% filles en génie en 2030).

- **Adoption** de la révision de la loi des Ingénieurs.
- **Exiger une gestion transparente, éthique et rigoureuse.**

Je demande votre soutien afin de relever **les grands défis des prochaines années**. Je serai une représentante engagée qui fera avec ardeur la promotion de vos préoccupations. Votre appui m'est important.

Ce sera avec fierté, enthousiasme et dévouement que je vous représenterai à l'Ordre des Ingénieurs du Québec.

Dear members, if you wish to be represented by a committed and competent engineer, with plenty of good will, and who will enthusiastically defend your concerns, here I am! Thank you. I invite you to read my LinkedIn profile.

For 25 years of involvement, I have invested time and effort to master the issues and challenges of our Order in order to contribute concretely to the advancement of our profession. My current mandate has resulted in the establishment of a specific strategic plan and concrete actions to better support the role of engineers and particularly the protection of the public. Having played a role on the OIQ's Finance Committee, the rationalization and prioritization exercise was a priority.

My career path allowed me to touch on many aspects of engineering, including product design and development, research, project management, health and safety, and more. I have been working for several years as a project manager at Bombardier, now Airbus. In 2010, I received the Fellow Engineers Canada (FIC) designation for my contribution to our profession. I am also a volunteer for the Red Cross in action.

MY CURRENT IMPLICATIONS:

- Board of Directors of the OIQ and Engineers Canada
- Implication for succession
- Audit Committee
- Sponsorship

Previous implications:

- Globalization Task Force, Qualification & Accreditation board, National Engineering Assessment Task, Awards and Scholarships, Public Infrastructure Vulnerability Engineering, FC2I (From Consideration to Integration), Finance, Robotics first, Science & Girls
- OIQ Lanaudière Regional Section for 20 years

,

ACT AND RESPECT OUR RESPONSIBILITIES:

I intend to use my training and my experience so that our professional order:

- Pursue the implementation of the ING 2020 strategic plan, which is intensifying for the coming year in order to increase the efficiency of our Order.
- Facilitate and accelerate access to internationally trained professionals while maintaining exemplary quality of practice.
- Ensure succession by promoting the profession to young people and involvement in the 30 by 30 initiative (target 30% girls in engineering in 2030).
- Adoption of the revision of the Engineers Act.
- Require transparent, ethical and rigorous management.

I ask your support to meet the great challenges of the next years. I will be a committed representative who will actively promote your concerns. Your support is important to me.